
 

 

 

 

 

 

平成２７年度第２回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 平成２７年５月２５日（月） 午後４時より６時まで 

○ 会 場  音羽中学校２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（委員長）、下山良智様（副委員長）諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様、 

井上充代様、弘世京子様、愛川 睦（校長）、石出 勉（副校長） 

《協議事項》            司会：堀内一男様（会長） 記録：石出 勉（副校長） 

（１） 平成２７年度に区から配当された校内予算について報告と承認を行いました。 

平成２６年度の決算報告と平成２７年度の予算配分についての説明。各教科・領域の指導に必要な内容につ

いて、予算内で計画的に配分した。見積もりを精査し、予算の有効活用を心がけていく。 

（２） 平成２８年度新入学生徒対象「学校紹介誌」について協議しました。 

 ①7月開催予定の中学校合同説明会の実施にあわせ、スケジュールを組んでいる。 

②紙面構成を改定した。内容については、昨年度と同様で数値や写真の差し替えを行った。 

（３） 地域関係者との意見交換会について協議しました。 

 ①地域に根ざした音羽中学校に向けて、町会の方々からご意見をいただく。また、学校運営協議会の活動につ

いてご理解をしていただく場を設定する。 

 ②時間設定について、町会の方が来やすい時間を考慮する。→学運協の時間と入れ換え、開始を遅らせる。 

《連絡・報告事項》             

（１） 第７回運動会について報告しました。 

 ６月６日（土）に運動会を実施します。PTAの皆様にお手伝いいただきます。また、地域支援本部の方々に警

備をお願いしました。 

（２） ５月の学校状況について報告しました。 

①5月20日（水）～22日（金）に３年生の修学旅行が行われました。３日間とも天気が良く全行程を無事に

行うことができました。 

②5月22日(金)～23日(土)に2年生の防災宿泊体験が行われました。真剣に取り組む様子に子供たちの成長を

感じました。 

（３） ６月の予定について報告しました。 

 ６日運動会。13日学校公開。23日～25日定期考査。29日～7/1日１年八ヶ岳移動教室・２年職場体験。 

（４） 中学校合同説明会（案）について報告を行いました。 

 ①7月18日（土）にシビックを会場として「中学校合同説明会」が行われる。 

 ②シビック小ホールで合同説明会を行い、生徒による区立中学校の魅力を語る場がある。 

個別相談会の場所がシビックセンター１階展示室１・２を使用する。 

 ③広報課によるPR映像を作成する。 

《委員より一言》今月の委員は 堀内一男 委員長です。 

 去る 3月 7日、「展示発表会｣を参観し感動しました。｢音羽中で 3年間学ぶと、今日ここに展示

されているこんなに沢山のすばらしい学習活動を、全て体験することが出来るんだ｣という驚きで

す。平成 27年度もコミュニティ･スクール」の指定を受けました。今年も、多様な教育活動を工夫

しながら本気に取り組んでいらっしゃる先生方をバックアップしてまいります。どうぞ、ご協力く

ださい。 

 

次回の学校運営協議会は、平成２７年６月２２日（月） 午後3時００分より音羽中学校で開催します。 

         引き続き、地域意見交換会を 午後4時30分から開催する予定です。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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